

PlantaDoce.

ADN

Orpea remodela su cúpula y cesa a su consejero delegado

La compañía de origen francés, especializada en el negocio de la tercera edad y la dependencia, ha cesado a Yves Le Masne y en su lugar ha nombrado como consejero delegado a Philippe Charrier.

PlantaDoce
1 feb 2022 - 09:25



Orpea cesa a su consejero delegado. El grupo francés, especializado en el negocio de la tercera edad y la dependencia, ha decidido **cesar de su cargo a Yves Le Masne**, consejero delegado de la compañía. El motivo está relacionado supuestamente con la publicación de un libro de investigación que explica cómo la compañía prioriza los beneficios en perjuicio de la atención a los mayores.

El consejo de administración de Orpea ha agradecido a Le Masne su trabajo en Orpea en los últimos 28 años, mediante la emisión de un comunicado. En su lugar, ha designado a Philippe Charrier, que desde 2017 ejercía como presidente no ejecutivo del consejo de administración, como presidente y consejero delegado del grupo con efecto inmediato.

Según la nota, la misión del nuevo consejero delegado “será garantizar, bajo el control del consejo, que se aplican las mejores prácticas en toda la empresa y arrojar

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/adn/orpea-remodela-su-cupula-y-cesa-a-su-consejero-delegado>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

luz sobre las denuncias realizadas, apoyándose especialmente en la labor de evaluación encargada por el consejo de administración a **dos firmas independientes**”.

Orpea ha nombrado como consejero delegado al presidente no ejecutivo de su consejo

El consejo muestra su respaldo y confianza en los 70.000 trabajadores de Orpea a escala mundial “que llevan a cabo una misión muy difícil pero esencial con inmensa dedicación” y recuerda a los residentes de los centros y sus familiares su “firme compromiso con el servicio a todos ellos”, añaden desde la empresa.

Philippe Charrier es graduado por la escuela de negocios HEC y ocupa el cargo de **director ejecutivo de Laboratoires Mayoly Spindler desde 2019**. Previamente, fue consejero delegado de Oenobiol, Labco, Ponroy-Havea y Procter&Gamble Francia. Asimismo, es presidente fundador de Clubhouse Francia, una asociación dedicada a la integración de personas que viven con un trastorno mental.

Orpea cuenta con 50 centros operativos en España entre residencias, centros de día y clínicas de salud mental, con más de **8.500 camas y cerca de mil plazas** de centro de día. Está presente en Andalucía, Aragón, Cantabria, Castilla y León, Cataluña, Galicia, Madrid, Región de Murcia, País Vasco, La Rioja y Comunidad Valenciana. A escala mundial, el grupo dispone de 68.000 empleados y una red de 1.114 establecimientos que suman un total de 111.801 camas en 23 países.

La filial española, portuguesa y latinoamericana del grupo galo de atención a personas mayores registró una facturación de 44,5 millones de euros entre julio y septiembre de 2021, frente a los 41,9 millones de euros del mismo periodo de 2020, según los últimos resultados publicados.

Teniendo en cuenta el resultado de los primeros nueve meses, Orpea Ibérica facturó 125,5 millones de euros, frente a los 138,4 millones de euros registrados en el acumulado hasta septiembre de 2020. Orpea Ibérica engloba España, Portugal, Brasil, Uruguay, México, Colombia y Chile.

Orpea Ibérica es la única filial del grupo que se ha visto resentida en el acumulado de los nueve primeros meses de 2021 frente al mismo periodo de un año atrás, hecho que la compañía achaca a la crisis del Covid-19. En conjunto, **el grupo Orpea facturó 1.110,4 millones de euros entre julio y septiembre de 2021**, un 10,8% más que en el

PlantaDoce.

tercer trimestre de 2020. De enero a septiembre, los ingresos mejoraron un 9,4%, hasta 3,179,4 millones de euros.